
 Interrogazione n. 1297
presentata in data 11 luglio 2013
a iniziativa del Consigliere Latini
“Difficoltà nel distretto industriale di Fabriano”
a risposta orale urgente

Premesso:
che nel distretto di Fabriano diverse aziende sono in difficoltà e che aziende come la

Tecnowind che sembravano solide, hanno problemi economici;
che alla Best di Cerreto d’Esi si lavora regolarmente, ma vi sono tensioni con il sindacato

a causa  di alcuni lavoratori, tra quelli dichiarati in esubero, che non hanno accettato gli
incentivi all’esodo;

che i dipendenti della ditta Impresa affidataria dei lavori della Quadrilatero, sono in una
condizione di insicurezza, senza certezze su quando potranno percepire gli stipendi
arretrati e sul fatto della ripresa dei lavori iniziati e da portare a termine;

Considerato:
che per quanto riguarda la Tecnowind, l’imprenditore intenzionato a rilevare l’azienda

trova forti difficoltà con le Banche per l’accesso al credito;
che le perduranti difficoltà per le trattative della Indesit e la situazione non ancora del

tutto chiarita della ex Antonio Merloni con le maestranze non ancora assorbite;

  INTERROGA

Il Presidente della Giunta regionale per conoscere quali iniziative intende promuovere,
per far si che nel caso della Tecnowind le Banche eroghino i finanziamenti necessari anche
con l’aiuto della Società Regionale di Garanzia Marche e nelle altre situazioni di criticità si
trovi la soluzione migliore per tutte le parti in causa e sollevare le sorti di questo distretto
già duramente colpito.


